



Terkait Vaksin, Dandim 1410 Bantaeng Sampaikan Untuk Tidak Percaya Berita Hoax

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.WARTAMILITER.COM

Oct 19, 2021 - 12:29



BANTAENG - Seperti hari hari sebelumnya, Dua hari terakhir Dandim 1410 Bantaeng kembali menyasar mesjid .dalam melakukan ibadah sholat subuh dan sekaligus sebagai ajang silaturahmi yang dikemas dalam Safari Sholat Subuh.

Kali ini tanggal 19 Oktober 2021, Dandim bersama rombongan menyambangi mesjid Babul Iman Dusun Salluang, Desa Bonto Salluang, Kecamatan Bissappu, Kabupaten Bantaeng untuk melaksanakan Sholat Subuh

berjamaah bersama masyarakat.

Hal yang sama dilakukan sehari sebelumnya di Masjid Nurul Huda kampung Panrangngaji, Kelurahan Campaga, Kecamatan Tompobulu.

Lurah Campaga, Andi Zaenal S.Pd (Lurah Campaga) mengucapkan terimakasih atas kehadiran Dandim dan rombongan ditengah jamaah warga Campaga dalam memberikan arahan.

Andi Zainal berkesempatan menyampaikan bahwa Kelurahan Campaga merupakan objek wisata, sehingga perlu tetap terjaga dan saling bekerja sama dengan masyarakat.



Sementara Dandim 1410 Bantaeng, Baik di kelurahan Campaga maupun di Desa Bonto Salluang, Ia memperkenalkan diri sebagai orang yang baru menduduki sebagai komandan kodim 1410 Bantaeng.

"Pertama tama kami panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT dan mari kita kirimkan shalawat kepada Nabi Muhammad SWA sekaligus kami sampaikan kepada para jemaah bahwa tujuan kami datang kesini adalah bersilaturahmi sekaligus memperkenalkan diri, Nama saya Pak Awan asal dari Kabupaten Purwodadi grobogan provinsi Jawa tengah (semarang) saya berusaha untuk mendapatkan sahabat/saudara yang baru dan menegakkan Amar Maruf nahi mungkar", Urai Letkol Awan.

Dia terus mengumandangkan disetiap cerahnya bahwa untuk saat ini sedang melaksanakan perang melawan Corona, Dan dalam perang itu menurut Dandim, menggunakan taktik dan kunci dari kemenangan dalam suatu perang adalah kompak satu Komando dan kebersamaan mulai dari pimpinan sampai yang rendah.

"Contoh yg paling konkrit dalam mengatasi Corona harus kompak dan kita sebagai masyarakat harus taat kepada Nabi Muhammad SAW, rasul dan

pimpinan jadi pemerintah kita saat sekarang sedang berikhtihar untuk dapat mengatasi Corona dengan mari melaksanakan vaksin", Ucap Dandim.

"Vaksin itu halal dan aman", Jelas Dandim.

Menurutnya, Negara kita sudah memiliki badan BPOM yang sudah menyakinkan bahwa vaksin itu aman dan MUI adalah lembaga yang bisa menyatakan bahwa vaksin itu halal dan tujuan vaksin itu adalah untuk mencegah penyakit corona.

"Umpamakan, Seandainya kita mengendarai kendaraan roda dua dan pada saat itu kita memakai helm dan tiba-tiba kita terjatuh karna kita memakai helm maka kita akan terlindungi dari cedera kepala, begitupun kalau kita sudah melaksanakan vaksin maka walaupun kita terkena tidak akan parah Karena kita sudah vaksin", Sambungnya

Lanjut dikatakan bahwa Kasus kematian karena covid 19 di Kabupaten Bantaeng sekitar 38 orang dan diantaranya 36 orang meninggal karena belum vaksin.

"Jangan percaya dengan berita hoaks yang sekarang biasa kita dengar di masyarakat bahwa apabila kita melaksanakan vaksin itu bisa menyebabkan kematian, lemah syawat dan lumpuh mari kita percayakan segala sesuatu itu kepada ahlinya sama seperti saat ini masa pandemi covid agar kita serahkan kepada ahlinya yaitu pihak kesehatan (dokter) jadi kami sampaikan agar jangan percaya lagi berita hoaks", Pungkas Dandim. (*)